

Mascha Orel berichtet (**ab 4.16.10**) zum ersten Mal Einzelheiten zur spontanen Hilfsaktion für Inna Zvanetskaya, die im Januar 2023 (!) in Deutschland vor einer Zwangs-Einweisung in die Psychiatrie und Zwangs-Spritze geschützt werden konnte.

„Tränen kommen dem Zuschauer, wenn er Inna (**ab 4.41.00**) Klavier spielen hört...“ (<https://t.me/drdaniellanghans>)

<https://www.youtube.com/watch?v=nIZrbtpMShk>

<https://www.alexander-wallasch.de/gesellschaft/jetzt-spricht-der-anwalt-der-untergetauchten-Holocaust-ueberlebenden-die-zwangsimpft-werden-soll>

<https://t.me/HolgerFischerRA>



Werbung

